

線数は8地区合計で56線、総延長が5千699m、合計事業費は4千473万円となる見込みである。また、農業用水路の整備は川上小越地区で実施しており、延長が1千472m、事業費が4千543万4千円となる見込みである。この他、沢松地区のため池工事が事業費1千890万円、牛野川地区区画整理の換地費として285万9千円など、総事業費は1億1千424万円となる見込みである。

**農道の簡易舗装、回転場がないことについて。**

町長 工事を施工する前に既存の路床の支持力を調査してアスファルト舗装厚を決定し、農耕車や荷物を積んだ軽トラックの荷重に耐えうる構造としている。具体的に表層3cm、上層路盤15cmで施工しております。大型車の進入は不可能だが、本格的な舗装として整備している。農道の出先に回転場もないとのご指摘については、今回実施の舗装事業は、国の事業採択要件によつて、ほ場整備が終了している地区内の既設農道を対象として、道路条件の改良は行わずに舗装のみ施行したものである。実施地区的農道は、幹線道ではなく耕作道であり、これまで整備したほ場は、それほ場に取り付けていける进入路で軽トラックや農耕車が方向転換できる設計としているので、回転場や迂回路は、当初から想定されていない。

**児童虐待やいじめ問題への対応について**

**教育委員長** 「鬼北町児童生徒等をまもり育てる協議会」を設置し、民生児童委員、教育委員、学校長、公民館長の皆さんをはじめ、南予児童相談所、児童養護施設、保育所、学校、PTA、警察等関係機関の皆さんにより、情報交換や連絡調整を行い、子ども達が明るく健やかに育つための体制づくりに努めている。来年度から、町教育委員会に、いじめ等の悩み相談の窓口を設置し、いじめ問題等の解決に取り組むとともに、保育所、学校、家庭、地域社会のなお一層の連携強化を図り、子どもたちの健全育成に努めたい。

**鳥インフルエンザについて**

**町内業者への対応・対策について。**

**町長** 宇和島家畜保健衛生所の指導を受けながら、本病の発生防止や蔓延防止対策に取り組んでいる。鳥の侵入防止施設の整備や異常鶏死亡野鳥が発見された場合の早期通報の徹底について指導を強めるとともに、100羽以上の鶏およびキジの飼育農家に対して消石灰を配布し、緊急消毒を実施するなどを、発生の予防に努めている。

## Christopher's Story No. 8

「The Oregon coast」

私が住んでいたオレゴン州には、多くの観光スポットがありますが、その中でもオレゴン州の海岸はとてもきれいで有名です。オレゴン州の海岸は太平洋に面していて、海岸の長さは500キロ以上もあります。海岸はすべて公共の場所となっていて、たくさんの公園もあります。

オレゴン州の海岸はとてもきれいで、北海道と同じ緯度にあるため海水はいつも冷たく、あまり泳ぐことができません。私は家族と夏に二回程海水浴に行きましたが、私の両親は海水が冷たいせいか海に入ろうとしませんでした。

オレゴン州の海岸はきれいな反面、非常に高い波がよく海岸に打ちつけられています。日本に比べて、オレゴ

ン州の海岸にはコンクリートの堤防はあまりなく、どこに行っても自然の海岸です。私は日本の海岸を初めて見たときにはとてもびっくりしました。

アメリカに行った時にはオレゴン州の海岸にぜひ行ってみてください。興味がある方は、インターネットで Cannon Beach, Newport, Cape Perpetua, Heceta Headを検索してみてください。そこには多くの人が写真を掲載していますので、オレゴン州の海岸の素晴らしさが絶対にわかるはずです。

